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Befristung in Kitas 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.917 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele ErzieherInnen arbeiten in städtischen Betreuungseinrichtungen? 
(bitte aufteilen nach männlich, weiblich, Teilzeit, Vollzeit) 

2. Wie viele sind befristet angestellt? (bitte aufteilen nach männlich, weiblich, 
Teilzeit, Vollzeit) 

3. Warum werden sie befristet eingestellt? 
4. Wie viele Beschäftigte ohne abgeschlossene Ausbildung 

(Praktikant*innen, Erzieher*innen im Anerkennungsjahr etc.) arbeiten in 
städtischen Kitas? 

5. Mit wie viel zu betreuenden Kindern wird für die Zeit nach den 
Sommerferien kalkuliert? 

6. Wie hoch ist die Betreuungsquote in Kassel? 
7. Wie viele Stellen für ErzieherInnen sind ausgeschrieben? 
8. Werden Krankenstand und die Anzahl von Überlastungsanzeigen zentral 

erhoben? Wenn ja, wie hoch sind sie? 
9. Mit welchen Strategien wird versucht, ausreichend ErzieherInnen zu 

gewinnen und zu halten? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Osterbrink, Jugendamt, 

erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




